
RM Maurer erläutert kurz, dass es bei der Beanstandung nicht um eine rechtliche Bean-
standung geht. Er fragt die anwesenden Ratsmitglieder, ob sie sich daran erinnern, dass 
zu diesem TOP 4 die UWG-Fraktion gemeinsam mit der SPD-Fraktion eine namentliche 
Abstimmung beantragt hat. 
Die Anwesenden bestätigten dies und Hr. Fuchs lässt über den Beschlussvorschlag der 
Verwaltung abstimmen. 
Mit 2 Enthaltungen wird der Vorschlag mehrheitlich abgelehnt, so dass die Verwaltung 
gebeten wird, die Niederschrift vom 20.09. wunschgemäß zu ergänzen. 
 
 


